



Gerard de la Casa 2º en Alp, mantiene el liderato en la provisional del CCM 2024.

Se cumplieron los pronósticos en la XIII Pujada Alp 2500. Así pues, en uno de los escenarios más rápidos del calendario del Campeonato de Cataluña de Montaña, Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX - Baporo Motorsport) cedió de manera más clara de lo habitual ante las imponentes prestaciones del Porsche pilotado por Jodi Gaig.

Con todo, Gerard sigue al frente, por la mínima, de la clasificación provisional del catalán de la especialidad de la presente temporada, una vez disputados los cuatro primeros meetings del certamen.

Como bien comentaba el piloto de Gedith Center, la ayuda atípica (en forma de lluvia por ejemplo) que necesitaba para igualar las condiciones de la pugna por el triunfo, se adelantó unas horas y todas las subidas se disputaron con el asfalto seco.

El fuerte calor apareció, sobre todo, en la segunda subida de carrera.

Los organizadores del evento, Grupo Deportivo Cerdanya Racing, repitieron el escenario la subida, es decir, desde la salida prácticamente enfrente del ayuntamiento de la localidad de Alp hasta Masella 2500.

La lluvia caída horas antes del inicio del meeting hizo presagiar un entorno climatológico más favorable que en pasadas ediciones. Inicialmente así fue, pero a medida que avanzó la jornada todo volvió a la normalidad, o sea el calor protagonista.

Gerard se desplazó a Alp esperando una ayuda atípica que al final no llegó.

“Analizando cronos de ediciones anteriores, es evidente que la prueba de Alp le va como anillo al dedo al Porsche de Jordi (Gaig), en las últimas ediciones estuvo luchando por el triunfo absoluto y en alguna ocasión lo consiguió. Entonces, nuestras posibilidades en un trazado de estas características disminuyen considerablemente. La lluvia del sábado nos dio alguna esperanza, el asfalto mojado podía igualar la lucha, pero ...” Además Gerard añadía que con otras mecánicas que había corrido en Alp había marcado mejores cronos, no obstante: *“Con el Fiesta, de momento, es lo que hay”*.

Una vez superado el reto de Alp, Gerard de la Casa y su equipo (Baporo Motorsport), empezarán a trabajar en la puesta a punto de la mecánica para afrontar en las mejores condiciones posibles la 50 Subida a Chantada, válida para el Campeonato de España de Montaña. La prueba gallega, organizada por la Escudería de la localidad que da nombre a la subida, tiene connotaciones parecidas a Alp. En este caso, una primera parte muy técnica entre viñedos de la Ribera Sacra de Lugo y a partir de la mitad del recorrido el trazado se transforma en una verdadera autopista. No hay duda, que Gerard no lo pasará bien en esta parte final.

Servicio de prensa.

XIII Pujada a Alp 2500 (Campionat de Catalunya)							
Fitxa Tècnica		Classificacions					
Organitzador: Cerdanya Racing C.E.	P	Scratch		Turismes		1a Pujada	2a Pujada
Data: 6 i 7 de juliol	1	Jordi Vilardell	3'08"467	Jordi Gaig	3'09"285	3'09"285	3'59"969
Recorregut cronometrat: 5,850 km	2	Jordi Gaig	3'09"285	Gerard de la Casa	3'15"771	3'15"771	3'17"613
Sortida: Ctra. GI-400 - PK 18,4	3	Edgar Montellà	3'10"793	Marc Riera	3'23"307	3'23"672	3'23"307
Arribada: Ctra. GI-400 - PK 12,550	4	Joan Gil	3'13"630	Kike Perelló	3'25"640	3'23"955	3'23"955
Desnivell del recorregut: 417 mts	5	Ramon Plaus	3'14"356	Xavier de la Vega	3'28"698	3'35"876	2'29"025
Pendants, Mitja: 6,70%. Màxima: 9,5%	7	Gerard de la Casa	3'15"771				

**GEDITH
CENTER**